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Guitard, Léo LA FAMILLE GUITARD a le regret de vous faire part du décès de LÉO GUITARD
fils de Alexandria et Joseph Guitard, né le 12 avril 1921 à Messines (Québec) décédé le 17
juillet 2004. Vétéran des Forces de l'Air du Canada, il a été à l'emploi de Freiman et Sears.
Époux de Edna Chénier; père de Michelle, Louise (Paul Sabourin), Yves (Ginette Beaudin),
Pierre (Line Hétu), André (Lise Veilleux), Jean-Marie (Rhonda Hill) et Denis; grand-père de
Daniel, Philippe, Annabelle, Michael, Marylène, Jean-François, Stéphanie, Michel, Isabelle,
Josée, Anne-Marie, André, Sean, Katrisha, Alexandria, Nathalie et Patricia et arrière-grand-
père de dix arrière-petits-enfants. Frère de Rita, Jean-Paul, Gilles, Pauline, Gaston, Roger,
Tommy, Lise, Michel, feu Armand (Thérèse Trudel) et feu René, il laisse également sa cousine
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Cécile Lafrenière et sa belle famille Chénier, Guy, Hortense, Lorraine, Rodrigue et Gervais, feu
Réal (Rolande Ménard), ainsi que plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, cousin(e)s, neveux,
nièces et de nombreux amis. Il n'y aura pas de visites au salon funéraire, cependant la famille
invite parents et amis à se joindre à elle pour une cérémonie d'adieu à l'église St-Alexandre,
située au 1, ch. des Érables, Gatineau, le samedi 24 juillet 2004 à 14h. Ceux qui le désirent
pourront faire des dons au CHVO Pavillon de Gatineau ou à la Société canadienne du cancer.
La direction des funérailles a été confiée à la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS.
Pour renseignements, téléphone: 568-2425; courriel: cfam@cfo.coop; télécopieur: 568-2426.
Paru le 2004/07/21 dans Le Droit ESAY4288 --- GUITARD, Leo Son of Alexandria and Joseph
Guitard. Born April 12, 1921 in Messines, (Quebec). Passed away July 17, 2004. Veteran of the
Canadian Air Force, he was employed at Freiman and Sears. Beloved husband of Edna
Chenier. Father of Michelle, Yves (Ginette Beaudin), Pierre (Line Hetu), Andre (Lise Veilleux),
Louise (Paul Sabourin), Jean-Marie (Rhonda Hill) and Denis. He will be sadly missed by his
grandchildren Daniel, Philippe, Annabelle, Michael, Marylene, Jean-Francois, Stephanie,
Michel, Isabelle, Josee, Anne-Marie, Andre, Sean, Katrisha, Alexandria, Nathalie and Patricia
and his ten great-grandchildren. Brother of Rita, Jean-Paul, Gilles, Pauline, Gaston, Roger,
Tommy, Lise and Michel. Predeceased by two brothers Armand (Therese Trudel) and Rene. He
also leaves behind his cousin Cecile Lafreniere and his extended Chenier family, Guy,
Hortense, Lorraine, Rodrigue and Gervais. Predeceased by his brother-in-law Real (Rolande
Menard). He will be missed by his brothers-in-law, sisters-in-law, cousins, nephews, nieces and
many friends. At the request of the family, there will be no visitation. A funeral service will be
celebrated at the St-Alexandre Church at 1 des Erables Road in Gatineau on Saturday, July 24,
2004 at 2:00 p.m. All donations in his memory will be welcome to the CHVO of Gatineau or to
the Canadian Cancer Society. The funeral arrangements have been entrusted to Cooperative
Funeraire de l'Outaouais. For information telephone 819-568-2425 or fax 819-568-2426.
cfam@cfo.coop. The Ottawa Citizen
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